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Ecco è arrivato il momento in cui il 
Presidente uscente lascia il governo 
del Club al Presidente entrante. E' un
momento importantissimo per il 
Club dove viene fatta la sintesi di un 
anno di lavoro e si progetta 
l'impegno per un nuovo anno.

“Passaggio delle 
consegne”
da Marco ROSSINI, Presidente 2017-2018, 
a Piero MINETTI, Presidente 2018-2019

Da tempo si sentiva una certa fibrillazione 
in alcuni soci ed ecco spiegato il motivo: 
questa sera abbiamo celebrato ALLA 
GRANDE il passaggio di consegne del Club. 
Il Presidente Marco ROSSINI, nel suo 
discorso di apertura della serata ha detto. 
“con piacere passo il testimone a Piero e 
sono sicuro che farà un grande anno. E' la 
persona giusta per fare nel nostro Club 
una serie di attività.
Ognuno di noi ha portato e caratterizzato 
il Club nel suo anno io sono sicuro che 
Piero sarà un grande valore aggiunto. Mi 
viene di citare anche Maria Grazia ARDITI
che sarà Presidente del Club dopo Piero: 
quindi avremo davanti a noi due grandi 
anni.
Il mio anno, brevemente, è stato un anno 
con alti e bassi, però sono soddisfatto di 
quello che è stato fatto. Siamo partiti un 
po' in sordina con piccoli problemi che 
affrontati con determinazione sono stati 
risolti. A fine del mio mandato sono 
soddisfatto del clima che si è creato 
all'interno del Club. Abbiamo avuto due 
nuovi soci. Persone di grande valore che 
daranno energia nuova al nostro Club e ci 
permetteranno di continuare nei nostri 
service, anche in quelli nuovi che si 
andranno a fare.
Ringrazio tutti quelli che mi hanno aiutato,
a partire dal mio Consiglio, ma anche tutti 
i soci che mi sono stati vicini. Ringrazio 
Fulvia che come vice Presidente ogni volta 

che ho avuto un problema è stata una 
spalla sicura su cui appoggiarmi. 
Ringrazio Anna come Segretario del Club. 
Ringrazio Delfina che ha fatto un lavoro 
molto impegnativo nel gestire le conviviali.
Ringrazio il nostro Tesoriere, Alberto, 
attento alle spese. E un grazie a tutti per 
avermi aiutato in questo anno.
Sono contento di passare a Piero il collare 
questa sera e passo a lui la parola.”
Ed in chiusura di serata ha rinnovato il suo 
grazie per l'aiuto ricevuto da Edoardo 
GERBELLI che lo ha sostenuto con il 
bollettino e con il cuore per tutto l'anno.

Ora tocca al neo Presidente Piero MINETTI.
L'inizio è un po' incerto. La voce tradisce 
una certa emozione che però piano piano 
prende forza e sicurezza. Le sue parole 
confermano lo spirito di continuità che si 
intende attuare nel nostro Club.
Ecco il suo discorso di presentazione.
“Buonasera a sera a tutti, eccomi qui   
.quasi pronto.
Tanta emozione e tanta agitazione.
Sono iniziate le pressioni e fra queste 
quella di mia moglie: “prepara il discorso /
parlare in pubblico non è facile”.
Ecco qui il discorso: 27 pagine perché …… 
non è facile parlare in pubblico. 
Ma sarò breve.
Come doveroso inizio dai ringraziamenti.
Ai Past President ed ai soci del Club che mi 
hanno onorato della designazione. Spero 
di essere all’altezza e di non deludere la 
fiducia accordatami; per ora posso solo 
assicurare impegno e massima dedizione.
Un grazie a voi tutti. E’ un piacere vedervi 
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così numerosi. E’ bellissimo ma così sono 
ancor più agitato! Grazie soprattutto a 
quelli che, per essere qui stasera, hanno 
rinunciato ad una più piacevole serata di 
musica! 
Un grazie agli amici Presidenti Incoming 
che insieme a me affronteranno l’impegno 
di guidare i loro Club.     Un “in bocca al 
lupo”    per un anno di soddisfazioni. 
Un ringraziamento particolare ad Andrea,
Giancarlo ed Eraldo.  Nonostante le loro 
scelte dell’ultimo anno, averli fra noi è per 
me e per tutto il Club motivo di grande 
gioia. 
Mantengo viva la speranza di un vostro 
ripensamento futuro. Di certo provvederò 
a invitarvi alle nostre conviviali più 
interessanti per …… non farci dimenticare!
Ringrazio Marco e tutta la sua squadra 
che mi affidano un Club in buona salute.
E con la cassa a posto, spero! Il tesoriere è 
sempre ottimista e mai apprensivo!  
Faccio a Marco i miei complimenti perché 
ha condotto il club in modo eccellente 
nonostante le difficoltà, gli imprevisti e 
alcuni dolorosi abbandoni.
Mari agitati insomma ….ma da buon 
marinaio ha saputo condurre in porto la 
barca con perizia e sangue freddo.
Sappiate però che io soffro di mal di mare 
e quindi mi raccomando …… navighiamo 
sul lago e cerchiamo di stare uniti in 
serenità e comunità di intenti. 
Quindi quieti ma non passivi.
Non rinunciatari ma propositivi.
Non con le mani in mano ma attivi e 
coinvolti nei service e nella vita del Club.
Service che dovranno essere stimolanti e 
possibilmente partecipati dai nostri soci. …
Possibilmente!  
Sono fiducioso perché la squadra che mi 
affiancherà è qualificata e coesa.
Già in questi primi contatti mi ha 
dimostrato disponibilità e sostegno. 
Avrò bisogno del loro sostegno e della loro 
collaborazione per condurre il club in 
armonia e amicizia, per raggiungere gli 
obiettivi che andremo a definire.
Ecco il Consiglio: vorrei brevemente 
nominarli pregando di alzarsi; un breve 
applauso alla fine: se lo meritano in 

fiducia già per l’accettazione della carica.
Beppe mio vice alla cui esperienza mi 
affido, 
Anna preziosa segretaria e Delfina prefetto
sempre disponibile.
Alberto Ciambella tesoriere (già 
commentato prima)
Poi in ordine sparso:
Fulvia l’esperienza rotariana fatta 
persona, 
Roberto, Paola, Roberta, Paolo Cividini e 
Paolo Sanguettola, Antonio, Matteo 
Ferretti, Carlo, Elio e Clemente (a cui 
affido le iniziative aggreganti visto il suo 
proverbiale “Phisique du Role”).
Infine Maria Grazia alla quale rinnovo le 
mie congratulazioni per la carica di 
Presidente nominato.
Maria Grazia….. hai ancora un anno!!
Un ringraziamento particolare a Edo 
Gerbelli, presenza indispensabile con il suo
puntuale Bollettino e “antenna” del Club al 
Distretto come Presidente della 
Commissione Amministrazione.
Parlando di Distretto non posso 
dimenticare Nicoletta (AG assistente del 
Governatore) a cui devo molto in termini 
di aiuti, consigli e ….. supporto morale.
Per l’anno 2018- 2019 il tema del Rotary 
International è “SIATE DI ISPIRAZIONE”.
Essere di ispirazione. E’ questo che ci viene 
chiesto come membri dei Club Rotary.
E’ un’esortazione impegnativa.    
Barry Rassin, prossimo presidente del 
Rotary International, ci lancia questo 
messaggio:
“Non cominciate pianificando progetti o 
assegnando i compiti: cominciate con 
l’ispirazione”.
Cominciate risvegliando gli animi dei 
Rotariani.  
RISVEGLIARE GLI ANIMI
Questo è vero, ne abbiamo più volte preso 
consapevolezza anche all’interno del 
nostro Club. 
Una certa disaffezione, una stanchezza 
motivazionale emerge anche fra alcuni 
nostri soci. 
Un’insoddisfazione che, anziché essere 
affrontata e discussa, sfocia in un più 
comodo silenzio e in un consapevole 

pag. 3 

21 giugno 2018
anno rotariano 2017 - 2018 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 34 (731)

coordinatore Edoardo Gerbelli

così numerosi. E’ bellissimo ma così sono 
ancor più agitato! Grazie soprattutto a 
quelli che, per essere qui stasera, hanno 
rinunciato ad una più piacevole serata di 
musica! 
Un grazie agli amici Presidenti Incoming 
che insieme a me affronteranno l’impegno 
di guidare i loro Club.     Un “in bocca al 
lupo”    per un anno di soddisfazioni. 
Un ringraziamento particolare ad Andrea,
Giancarlo ed Eraldo.  Nonostante le loro 
scelte dell’ultimo anno, averli fra noi è per 
me e per tutto il Club motivo di grande 
gioia. 
Mantengo viva la speranza di un vostro 
ripensamento futuro. Di certo provvederò 
a invitarvi alle nostre conviviali più 
interessanti per …… non farci dimenticare!
Ringrazio Marco e tutta la sua squadra 
che mi affidano un Club in buona salute.
E con la cassa a posto, spero! Il tesoriere è 
sempre ottimista e mai apprensivo!  
Faccio a Marco i miei complimenti perché 
ha condotto il club in modo eccellente 
nonostante le difficoltà, gli imprevisti e 
alcuni dolorosi abbandoni.
Mari agitati insomma ….ma da buon 
marinaio ha saputo condurre in porto la 
barca con perizia e sangue freddo.
Sappiate però che io soffro di mal di mare 
e quindi mi raccomando …… navighiamo 
sul lago e cerchiamo di stare uniti in 
serenità e comunità di intenti. 
Quindi quieti ma non passivi.
Non rinunciatari ma propositivi.
Non con le mani in mano ma attivi e 
coinvolti nei service e nella vita del Club.
Service che dovranno essere stimolanti e 
possibilmente partecipati dai nostri soci. …
Possibilmente!  
Sono fiducioso perché la squadra che mi 
affiancherà è qualificata e coesa.
Già in questi primi contatti mi ha 
dimostrato disponibilità e sostegno. 
Avrò bisogno del loro sostegno e della loro 
collaborazione per condurre il club in 
armonia e amicizia, per raggiungere gli 
obiettivi che andremo a definire.
Ecco il Consiglio: vorrei brevemente 
nominarli pregando di alzarsi; un breve 
applauso alla fine: se lo meritano in 

fiducia già per l’accettazione della carica.
Beppe mio vice alla cui esperienza mi 
affido, 
Anna preziosa segretaria e Delfina prefetto
sempre disponibile.
Alberto Ciambella tesoriere (già 
commentato prima)
Poi in ordine sparso:
Fulvia l’esperienza rotariana fatta 
persona, 
Roberto, Paola, Roberta, Paolo Cividini e 
Paolo Sanguettola, Antonio, Matteo 
Ferretti, Carlo, Elio e Clemente (a cui 
affido le iniziative aggreganti visto il suo 
proverbiale “Phisique du Role”).
Infine Maria Grazia alla quale rinnovo le 
mie congratulazioni per la carica di 
Presidente nominato.
Maria Grazia….. hai ancora un anno!!
Un ringraziamento particolare a Edo 
Gerbelli, presenza indispensabile con il suo
puntuale Bollettino e “antenna” del Club al 
Distretto come Presidente della 
Commissione Amministrazione.
Parlando di Distretto non posso 
dimenticare Nicoletta (AG assistente del 
Governatore) a cui devo molto in termini 
di aiuti, consigli e ….. supporto morale.
Per l’anno 2018- 2019 il tema del Rotary 
International è “SIATE DI ISPIRAZIONE”.
Essere di ispirazione. E’ questo che ci viene 
chiesto come membri dei Club Rotary.
E’ un’esortazione impegnativa.    
Barry Rassin, prossimo presidente del 
Rotary International, ci lancia questo 
messaggio:
“Non cominciate pianificando progetti o 
assegnando i compiti: cominciate con 
l’ispirazione”.
Cominciate risvegliando gli animi dei 
Rotariani.  
RISVEGLIARE GLI ANIMI
Questo è vero, ne abbiamo più volte preso 
consapevolezza anche all’interno del 
nostro Club. 
Una certa disaffezione, una stanchezza 
motivazionale emerge anche fra alcuni 
nostri soci. 
Un’insoddisfazione che, anziché essere 
affrontata e discussa, sfocia in un più 
comodo silenzio e in un consapevole 

pag. 3 



21 giugno 2018
anno rotariano 2017 - 2018 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 34 (731)

coordinatore Edoardo Gerbelli

allontanamento dalla vita del Club.
Risvegliare gli animi dei soci e motivarli 
rinnovando lo spirito di appartenenza 
rotariana: questo l’impegno della mia 
squadra e mio personale.
Quindi:

• iniziative, sollecitazioni (fra queste 
Adottiamo un Socio), 

• momenti di svago e cultura per 
rafforzare le relazioni e a far 
nascere amicizie.

Organizzeremo più “serate fra di noi” per 
colloquiare informalmente su temi vari e 
di attualità; soprattutto per dare spazio 
alle nostre esperienze e per far conoscere le
nostre professionalità.
E poi e, soprattutto, service rivolti al 
sociale, ai giovani e alla loro educazione.

Progetti condivisi.
Ricercheremo progetti di maggior portata 
con impatto più duraturo pur senza 
dimenticare alcuni service precedenti ai 
quali siamo particolarmente affezionati.
Toccare con mano certe esperienze di 
volontariato è commovente ed educativo; 
farsi coinvolgere è facile e quasi naturale.
Ci daremo anche da fare per ricercare 
risorse aggiuntive e sono certo che avrò 
collaborazione in tal senso (soprattutto 
dalle mogli per organizzare eventi di 
raccolta fondi). 
A proposito di mogli: grazie a Luciana che 
si adoperata nell’organizzazione di questa 
serata.
PROGETTI: li realizzeremo, li 
valorizzeremo e li DOVREMO far 
conoscere. Li  COMUNICHEREMO.
Il potenziale del Rotary per fare del bene è 
vasto ma molto spesso non è pienamente 
sfruttato. 

Anche all’interno dei nostri Club molti 
rotariani non conoscono abbastanza il 
Rotary per sfruttare in pieno questa 
potenzialità. Faremo un po’ di ripasso e di 
formazione.
CI IMPEGNEREMO !
Scusate ora mi fermo perché non vorrei 
scivolare con i miei pensieri e con i miei 
intendimenti in una specie di comizio.
Abbiamo già il governo…. con tre primi 
ministri…. Ci basta.
Statemi vicino e portatemi suggerimenti e 
spunti.
Ancora grazie e buona continuazione di 
serata.”

Cosa possiamo aggiungere dopo queste 
parole? Solo un grosso, grande ed infinito 
augurio di buon lavoro.

Questa volta il tocco di campana a chiusura 
della serata è stato fatto a due mani. Viene 
così suggellato in modo iconico la 
continuità dell'impegno del Club a 
perseguire i valori del Rotary.
Da “IL ROTARY FA LA DIFFERENZA”
a “SIATE DI ISPIRAZIONE”

CLICCA SULLA FOTO PER
VEDERE LA RASSEGNA

FOTOGRAFICA O IL VIDEO
DELLA CONVIVIALE

foto video

Su proposta del Presidente è possibile
scaricare le singole fotografie della

conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una

richiesta specifica inviando una email al
seguente indirizzo:

RCBERGAMOSUD@GMAIL.COM  
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Appuntamenti da segnare in agenda

giovedì 5 luglio
Fuori Porta: Astino e la sua storia

IL MONASTERO NELLA STORIA

La valle di Astino fa parte del Parco Regionale dei Colli di Bergamo. È delimitata a est dallo sperone della Benaglia, a nord da San
Sebastiano e dai  colli  della  Bastia e di San Vigilio, a  ovest dal colle dominato dalla Villa  Bagnada e dal Castello Presati. Da qui  si
dipartono vari percorsi che consentono piacevoli escursioni nel verde, ad esempio verso Città Alta, Sudorno e il bosco dell’Allegrezza. 

Il monastero di Astino fu fondato nel 1107, anno in cui è documentato l’acquisto di terre da parte di alcuni notabili bergamaschi “ad
utilità dell’edificando monastero di Astino”. Con queste acquisizioni si  voleva favorire l’insediamento dei Vallombrosani a Bergamo,
fortemente  travagliata  a  quel  tempo  dalla  lotta  per  le  investiture  e  per  la  presenza  sulla  cattedra  vescovile  del  vescovo  Arnolfo,
scomunicato perché simoniaco. Fin dalla sua istituzione la  toscana Congregazione Vallombrosana con la carismatica figura del suo
fondatore San Giovanni Gualberto, aveva lottato con forza contro la simonia (mercimonio delle cariche ecclesiastiche) e per il ritorno
della Chiesa alla purezza evangelica, sostenendo la riforma ecclesiastica di papa Gregorio VII. La diffusione dei Vallombrosani nell’Italia
Settentrionale nel XII secolo con la fondazione di 17 monasteri è da inquadrarsi in questo ambito riformatore.
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San Tomé e San Nicola: il romanico a Bergamo
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• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com
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RAVASIO – Giuseppe STEFANELLI

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY
INTERNATIONAL

Presidente

Ian H.S. RISELEY

DISTRETTO 2042

Governatore
Nicola

GUASTADISEGNI

Segretario: Laura BRIANZA

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese
Luglio

05 - Fuori  Porta:  Astino  e  la
sua storia

12 San  Tomé  e  San  Nicola:  il
romanico  a  Bergamo.  Serta
all'insegna  della  cultura  e  cucina
bergamasca.

19 Parliamone tra noi

Biaggi Roberto 05 lug
Castagna Francesca 12 lug
Signorelli Dante 12 lug
Stefanelli Giuseppe 12 lug
Gabrieli Giorgio 13 lug
Vecchi Andrea 18 lug
Cortesi Emanuele 22 lug
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presenze alla conviviale del 21 giugno 2018

Soci presenti +Onorari 40
Coniugi 25
Ospiti dei Soci 16
Ospiti del Club - in visita da altri Club 11
Totale 92
Soci presso altri Club:

0

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 21/06/2018 SONO 57 DI CUI: ATTIVI 52 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 5 - ONORARI 4
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dai nostri soci

Riportiamo l'articolo apparso su Bergamonews il 22/06/2018
dove viene citata la nostra socia DELFINA FAGNANI per il

restauro della tela. 
Giovanni  Cariani:  il  trittico  di  Locatello,  per  la  prima  volta  ricomposto,  in  mostra
all’Accademia Carrara
Dopo quasi due secoli l'Accademia Carrara riunisce il trittico di Giovanni Busi detto Cariani,
pittore bergamasco formatosi a Venezia all'ombra di Giorgione e accanto a Sebastiano del
Piombo.

Dopo quasi due secoli l’Accademia Carrara riunisce il trittico di
Giovanni  Busi  detto  Cariani,  pittore  bergamasco  formatosi  a
Venezia  all’ombra  di  Giorgione  e  accanto  a  Sebastiano  del
Piombo.
L’occasione per ammirarlo è visitare entro il 20 febbraio 2019 il
Museo cittadino che ospita fino a quella data le tre tele al secondo
piano nella sala 15, quella dedicata a Lorenzo Lotto e a Cariani.
Fino a settembre si potrà approfittare anche del biglietto unico a
prezzo speciale di 12 euro (ridotto 10) per visitare insieme Gamec
e Accademia Carrara, due istituzioni ora pensate come un unico
polo culturale d’eccellenza.
L’evento espositivo è concepito anche in funzione degli importanti
prestiti  lotteschi  a  Madrid  e  a  Londra  per  la  grande  mostra
dedicata  ai  ritratti  del  maestro  del  Cinquecento  italiano  –
“Lorenzo Lotto. Portraits”. Una mostra che si è aperta pochi giorni
fa al Prado e che continuerà alla National Gallery fino al febbraio
2019  quando  rientreranno  in  Carrara  il  “Ritratto  di  giovane
uomo”, il “Ritratto di Lucina Brembati” e le “Nozze Mistiche di
Santa  Caterina”.  A  colmare  il  vuoto  temporaneo  di  queste
importanti opere è stato collocato, sulla parete opposta alla tela
“L’invenzione  della  Croce”  del  Cariani,  il  trittico  del  pittore
brembano per la prima volta ricomposto.
Si tratta delle tele “Santa Caterina” e “Santo Stefano” giunte in
museo nel 1866 grazie al lascito di Guglielmo Lochis e della tela
“San Giacomo maggiore” in prestito da una collezione privata.
“Di questo dipinto si erano perse le tracce dall’Ottocento” spiega il
curatore Paolo Plebani “finché è riapparso sul mercato antiquario
di Firenze nel 1975 per poi scomparire di nuovo.” Con intuito e un
un  pizzico  di  fortuna  Plebani  l’ha  rintracciato  presso  un
collezionista di Bergamo che lo possedeva dagli anni Novanta e

oggi,  come  lui  stesso  precisa,  “l’esigenza  di  sostituire  le  opere
andate  a  Londra  e  Madrid  ha  offerto  l’occasione  ghiotta  per
riunire il trittico dopo due secoli”.
La  “Santa  Caterina”  e  il  “Santo  Stefano”,  che  si  trovavano  nei
depositi della Carrara sono stati restaurati grazie alla Fondazione
Creberg il  cui  segretario generale Angelo Piazzoli,  riconoscendo
che  “la  Carrara  non  è  solo  grandi  mostre  ma  è  anche
manutenzione  ordinaria”  ha  tenuto  a  riaffermare  la  storica
vicinanza della fondazione bancaria alla Pinacoteca cittadina.
“Il restauro delle opere è anche in funzione del catalogo scientifico
del  Cinquecento,  cui  si  sta già  lavorando” dichiara  la  direttrice
dell’Accademia Carrara Maria Cristina Rodeschini, che individua
in Cariani “un artista interessantissimo che necessita di ulteriori
approfondimenti”.  La  ricongiunzione  delle  tre  componenti
dell’opera  di  Cariani,  che  provengono  originariamente  dalla
Chiesa di Locatello in Valle Imagna “celebra una volta di più il
dialogo della Carrara con il territorio e con il  collezionismo, un
tracciato che non bisognerà abbandonare mai”.
Secondo l’assessore Nadia Ghisalberti  l’iniziativa  del  restauro  e
dell’esposizione  del  trittico  legato  all’antica  committenza
periferica della parrocchiale di Locatello, “è anche un modo per
far  sentire  la  provincia  protagonista  dell’istituzione  culturale
centrale”.
Qualche chicca sul valore e le specificità dell’opera ce la
consegna la restauratrice Delfina Fagnani. Il suo lavoro
ha necessitato  di  un plus  di  finezza  per “allineare”  in
qualche  misura  le  due  opere  della  Carrara  a  cui  ha
lavorato  con  la  tela  “San  Giacomo  maggiore”  il  cui
restauro risale a tempi e mani diverse (fu opera di Maggi
negli anni Ottanta). “Lavorare a queste tele – racconta
Fagnani – è stata per me proprio un’occasione di studio,
non  avevo  molti  termini  di  paragone  come  invece  è
avvenuto ad esempio con le opere del Palma. Cariani si
rivela un pittore straordinariamente libero, dal punto di
vista tecnico è più vicino a Giorgione, a Tiziano, mentre i
riferimenti iconografici sono più vicini al Palma. E’ un
pittore che sperimenta tantissimo la tela, la pennellata è
sfaldata,  meno  attenta  e  più  libera  dalle  regole  e  dal
disegno. L’analisi agli infrarossi e al microscopio digitale
mostra  che  Cariani  disegnava  pochissimo,  modificava
durante la composizione pittorica, aveva un forte senso
del  chiaroscuro,  non  aveva  nulla  di  convenzionale.
L’operazione  di  restauro  ha  rimosso  le  ridipinture
ottenendo  l’azzurrite  originaria  del  cielo  ma  anche  la
luce gialla del tramonto e recuperando tutti  i  punti in
luce,  con  un  attentissimo  gioco  di  avvicinamento
campitura per campitura”.
L’Accademia Carrara è aperta tutti i giorni dalle 10 alle 19. Chiusa
il martedì. Per info tel. 035270272, www.lacarrara.it

Stefania Burnelli
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in un anno dal Governatore Nicola GUASTADISEGNI.
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RC BERGAMO  RC BERGAMO NORD  

Lun. 25 Giugno Ore 20,00 - “ Passaggio delle consegne ”.
Lun. 2 Luglio Ore 12,45 - “ Comunicazioni del Presidente ”
Lun. 9 Luglio Ore 12,45 - “ Visita del Governatore ”.
Lun. 16 e 23 Luglio Ore 12,45 – Riunioni informali
Lun. 30 Luglio sospesa – V Lunedì del mese

Martedì 26 giugno alle ore 20,00 al ristorante La Cantalupa-Da 
Vittorio "Passaggio delle consegne tra il Presidente Ettore Roche e 
Ernesto Tucci. Serata estesa a familiari e amici. Prenotarsi in 
segreteria entro il 20 giugno.
Martedì 3 luglio alle ore 20,00 in sede avremo ospite relatore il 
Prof. Silvio Trolio che ci parlerà de "Il Presidente della Repubblica 
e i poteri conferitigli dalla Costituzione".

RC BERGAMO OVEST  RC BERGAMO CITTA' ALTA  

Lunedì 25 giugno: Conviviale sospesa
Lunedì 2 luglio: ore 18,30 in sede Consiglio direttivo. A seguire 
ore 20,00 - per soli Soci - “Parliamo tra noi”, per la presentazione 
- da parte dei Presidenti delle Commissioni - dei rispettivi 
programmi per l’anno rota- riano 2018-2019.
Lunedì 9 luglio: ore 18,30 con coniugi in Piazza Vecchia 
(programma in via di definizione). Ore 20,00 seguirà conviviale al 
Ristorante da Mimmo in Città Alta, via B. Colleoni, 17.
Lunedì 16 luglio: ore 20,00 con coniugi da Bruno, alla Caprese 
di Mozzo, per augurarci buone vacanze

Giovedì 21 giugno alle ore 20,00 alla Taverna parleremo di 
viaggi solidali; Susanna Pesenti e Aldo Angeletti ci descriveranno 
la loro recente esperienza.
Giovedì 28 giugno alle ore 20,00 a Villa Redona di Medolago 
Albani si terrà la cerimonia del passaggio delle consegne tra il 
Presidente dell'anno rotariano 2017/18 Carlo Saffioti e il 
Presidente dell'anno rotariano 2018/19 Andrea Lombardini.
Giovedì 5 luglio, prima conviviale del nuovo Presidente Andrea 
Lombardini. Visita al Centro Piacentiniano. Ritrovo ore 18.15 in 
Piazza Dante, una guida ci porterà a fare 4 passi nel cuore di 
Bergamo bassa, raccontandoci la storia della nostra città, 
dell’architetto romano Marcello Piacentini, che nessuno di noi 
sicuramente ha mai visitato ....da turista. Seguirà la conviviale al 
ristorante “Antica Fiera”, ceneremo all’aperto sul sentierone.

RC BERGAMO  
HOSPITAL 1 GXXIII  

4 LUG Passaggio delle Consegne Anno rotariano 2018-2019 
Cerimonia di Passaggio delle Consegne
11 LUG Visita del Governatore del Distretto 2042, Roberto Dotti 
in visita ufficiale presso il nostro Club

RC TREVIGLIO BASSA  
PIANURA BERGAMASCA  

RC ROMANO DI  
LOMBARDIA  

RC SARNICO  VALLE  
CAVALLINA  

RC DALMINE  
CENTENARIO  

RC CITTA DI CLUSONE  
RC ISOLA

BERGAMASCA
(sito in corso di costruzione)

NB – per maggiori informazioni sull’attività dei Club Orobici cliccate sul relativo nome
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Voici le moment où le président sortant quitte le 
gouvernement du club pour le prochain président. 
C'est un moment très important pour le Club où la 
synthèse d'une année de travail est faite et 
l'engagement pour une nouvelle année est planifié.

"Transfert des livraisons"
par Marco ROSSINI, Président 2017-
2018, à Piero MINETTI, Président 
2018-2019

Depuis quelques temps nous ressentons une certaine fibrillation 
chez certains membres et cela explique la raison: ce soir nous 
avons célébré GRANDE le passage des livraisons du Club.
Le président Marco ROSSINI, dans son discours d'ouverture de 
la soirée a déclaré. "Je passe volontiers le relais à Piero et je suis 
sûr qu'il aura une bonne année. Il est la bonne personne pour 
faire une série d'activités dans notre club.
Chacun d'entre nous a apporté et caractérisé le Club dans son 
année, je suis sûr que Piero sera une grande valeur ajoutée. Je 
voudrais également mentionner Maria Grazia ARDITI qui sera 
présidente du Club après Piero: nous aurons donc deux belles 
années devant nous.
Mon année, brièvement, a été une année avec des hauts et des 
bas, mais je suis satisfait de ce qui a été fait. Nous avons 
commencé un peu "tranquillement avec de petits problèmes qui 
ont fait face à la détermination ont été résolus. À la fin de mon 
mandat, je suis satisfait du climat qui a été créé au sein du Club 
et nous avons eu deux nouveaux membres. Des gens de grande 
valeur qui donneront une nouvelle énergie à notre Club et nous 
permettront de continuer dans nos services, même dans les 
nouveaux qui seront faits.
Je remercie tous ceux qui m'ont aidé, à commencer par mon 
Conseil, mais aussi tous les membres qui m'ont été proches. Je 
remercie Fulvia qu'en tant que vice-président, chaque fois que 
j'avais un problème, c'était une épaule sûre sur laquelle 
s'appuyer. Je remercie Anna en tant que Secrétaire du Club et je 
remercie Delfina qui a fait un travail très exigeant en gérant la 
convivialité. Je remercie notre trésorier, Alberto, attentif aux 
dépenses. Et merci à tous de m'avoir aidé cette année.
Je suis heureux de passer Piero le collier ce soir et lui passer le 
mot. "

Et à la fin de la soirée, il a renouvelé ses remerciements pour 
l'aide reçue d'Edoardo GERBELLI qui l'a soutenu avec le bulletin
et avec son coeur pour toute l'année.

Maintenant, c'est au nouveau président Piero MINETTI. Le 

début est un peu incertain. La voix trahit une certaine émotion 
qui lentement mais prend de la force et de la sécurité. Ses paroles
confirment l'esprit de continuité que nous avons l'intention de 
mettre en œuvre dans notre Club.
Voici son discours de présentation.
"Bonsoir à tout le monde, je suis là.
Beaucoup d'émotion et beaucoup d'excitation.
Les pressions ont commencé et parmi elles, celle de ma femme: 
"préparer le discours / parler en public n'est pas facile".
Voici le discours: 27 pages parce que ...... ce n'est pas facile de 
parler en public.
Mais je serai court.
Comme un bon début à partir des remerciements.
Au président sortant et aux membres du club qui m'ont honoré 
avec la désignation. J'espère être à la hauteur et ne pas décevoir 
la confiance qui m'a été accordée; Pour l'instant je ne peux que 
m'assurer de l'engagement et du dévouement maximum.
Merci à vous tous. C'est un plaisir de vous voir si nombreux. 
C'est beau mais je suis encore plus agité! Merci surtout à ceux 
qui, pour être ici ce soir, ont renoncé à une soirée plus agréable!
Merci à mes amis présidents entrants qui prendront 
l'engagement de guider leurs clubs avec moi.Une «bonne 
chance» pour une année de satisfaction.
Un merci spécial à Andrea, Giancarlo et Eraldo. Malgré leurs 
choix de dernière année, les avoir parmi nous est une source de 
grande joie pour moi et pour tout le Club.
Je garde vivant l'espoir de ton futur repenser. Je vais 
certainement vous inviter à notre conviviali le plus 
intéressant ...... n'oubliez pas!
Je remercie Marco et toute son équipe qui m'a confié un club en 
bonne santé.
Et avec l'argent en place, j'espère! Le trésorier est toujours 
optimiste et jamais inquiet!
Je fais mes compliments à Marco car il a dirigé le club d'une 
manière excellente malgré les difficultés, l'imprévu et un 
abandon douloureux.
Dans les mers courtes ... Mais comme un bon marin il était 
capable de conduire le bateau dans le port avec compétence et 
sang froid.
Mais sachez que je souffre du mal de mer et donc je recommande
... nous naviguons sur le lac et essayons de rester unis dans la 
sérénité et la communauté d'intention.
Si calme mais pas passif.
Ne pas renoncer mais proactif.
Pas avec les mains en main mais actif et impliqué dans le service 
et dans la vie du Club.
Un service qui devra être stimulant et éventuellement participer 
par nos membres. ... Peut-être!
Je suis confiant car l'équipe qui va me soutenir est qualifiée et 
soudée.
Déjà dans ces premiers contacts m'a montré la disponibilité et le 
soutien.
J'aurai besoin de leur soutien et de leur collaboration pour 
mener le club dans l'harmonie et l'amitié, pour atteindre les 
objectifs que nous allons définir.
Voici le Conseil: je voudrais les mentionner brièvement, en 
suppliant de me lever; un bref applaudissement t la fin: ils 
méritent d'avoir confiance pour l'acceptation de carica.Beppe 
mon adjoint dont l'expérience, je fais confiance, Anna Delfina 
secrétaire précieux et préfet toujours trésorier 
disponibile.Alberto Donut (déjà mentionné plus haut) Puis, sans 
ordre particulier: Fulvia ' expérience Rotary personnifié, 
Roberto, Paola, Roberta, Paul et Paul Cividini Sanguettola, 
Antonio, Matteo Ferretti, Carlo, Elio et Clemente (à qui je confie 
les initiatives combinant vu son proverbial "Physique du rôle"). 
Enfin Maria Grazia qui Je renouvelle mes félicitations pour le 
bureau du président nominato.Maria grâce ... .. vous avez 
encore un an !! merci à Edo Gerbelli, présence indispensable à 
son bulletin en temps opportun et « antenne » du club du district 
en tant que président de l'administration de la Commission. 
Parlant du District, je ne peux pas oublier Nicoletta (AG 
Assistant Gouverneur) à qui je dois beaucoup en termes d'aide, 
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de conseils et ... .. de soutien moral. Pour l'année 201 8- 2019 le 
thème du Rotary International est "ARE INSPIRATION" Pour 
être inspiré. C'est ce qu'on nous demande en tant que membres 
des Rotary clubs, c'est une exhortation exigeante. Barry Rassin, 
prochain président du Rotary International, nous lance ce 
message: « Ne commencez pas à planifier des projets, ou en 
affectant les tâches: commencer par l'inspiration » .Cominciate 
éveiller l'esprit des Rotariens. Awaken the ANIMIQuesto est vrai,
nous avons à plusieurs reprises pris conscience même au sein de 
notre Club. Une certaine aliénation, la fatigue de motivation 
émerge de certains de nos partenaires. Insatisfaction que, au lieu
d'être abordé et discuté, les résultats dans un silence plus 
confortable et dans un départ conscient de la vie de l'esprit des 
membres Club.Risvegliare et les motiver en renouvelant l'esprit 
de l'adhésion du Rotary: voilà l'engagement de mon équipe et 
mon personale.Quindi: initiatives, contraintes (parmi les 
adopter un actionnaire), des moments de loisirs et de la culture 
pour renforcer les relations et de générer plus 
amicizie.Organizzeremo « soirées entre nous » pour parler de 
façon informelle sur divers sujets et questions d'actualité; 
principalement pour donner de l'espace à nos expériences et de 
connaître notre professionalità.E puis, et surtout, visant à des 
services sociaux, les jeunes et leurs projets à grande échelle la 
plupart des educazione.Progetti condivisi.Ricercheremo ayant 
un impact plus durable sans oublier un service Avant tout, nous 
aimons particulièrement: toucher certaines expériences 
volontaires avec les mains est émouvant et éducatif; Participer 
est facile et presque naturale.Ci also'll travail pour rechercher 
des ressources supplémentaires et je suis sûr que je vais avoir la 
coopération à cet égard (en particulier les femmes à organiser 
des événements de collecte de fonds). En parlant de femmes: 
merci à Luciana qui a participé à l'organisation de cette soirée 
PROJETS: nous les réaliserons, nous les améliorerons et 
DEVONS les faire connaître. Nous vous le dirons Le potentiel du 
Rotary à faire le bien est vaste mais très souvent il n'est pas 
pleinement exploité. Même au sein de nos clubs, de nombreux 
Rotariens ne connaissent pas suffisamment le Rotary pour tirer 
pleinement parti de ce potentiel. Nous ferons une « remise à 
niveau et formazione.CI cherchent! Désolé, j'arrête maintenant 
parce que je ne glisse pas avec mes pensées et mes intentions 
dans une sorte de comizio.Abbiamo déjà le gouvernement .... 
avec trois premiers ministres ... Reste près de moi et apporte-
moi des suggestions et des idées, encore merci et bonne 
continuation de la soirée. "Que pouvons-nous ajouter après ces 
mots? Seulement un grand, grand et infini souhait pour un bon 
travail, cette fois le contact de la cloche à la fin de la soirée a été 
fait avec deux mains. Il est ainsi scellé tellement emblématique 
du cours du club de poursuivre les valeurs de Rotary.Da « 
ROTARY FAIT LA DIFFÉRENCE » à « INSPIREZ »

Hier ist der Moment, in dem der scheidende 
Präsident die Regierung des Klubs dem neuen 
Präsidenten überlässt. Es ist ein sehr wichtiger 
Moment für den Club, wo die Synthese eines Jahres 
der Arbeit gemacht wird und der Einsatz für ein 
neues Jahr geplant ist.

"Übertragung von Lieferungen"
von Marco ROSSINI, Präsident 2017-
2018, an Piero MINETTI, Präsident 
2018-2019

Seit einiger Zeit verspürten wir bei einigen Mitgliedern ein 
gewisses Fibrillieren und dies erklärt den Grund: An diesem 
Abend feierten wir GRANDE die Verabschiedung von 
Lieferungen des Clubs.
Der Präsident Marco Rossini, sagte in seiner Eröffnungsrede des
Abends. "Ich übergebe den Stab gerne an Piero und ich bin 
sicher, er wird ein großartiges Jahr haben. Er ist die richtige 
Person, um eine Reihe von Aktivitäten in unserem Club zu 
machen.
Jeder von uns hat den Club in seinem Jahr mitgebracht und 
charakterisiert. Ich bin mir sicher, dass Piero ein großer 
Mehrwert sein wird. Ich möchte auch Maria Grazia ARDITI 
erwähnen, die nach Piero Präsident des Clubs sein wird: wir 
werden also zwei großartige Jahre vor uns haben.
Mein Jahr, kurz, war ein Jahr mit Höhen und Tiefen, aber ich 
bin mit dem, was getan wurde, zufrieden. Wir begannen ein 
wenig "leise mit kleinen Problemen, die mit Entschlossenheit 
konfrontiert waren, wurden gelöst. Am Ende meiner Amtszeit 
bin ich mit dem Klima zufrieden, das innerhalb des Clubs 
geschaffen wurde. Wir hatten zwei neue Mitglieder. Menschen 
von großem Wert, die unserem Club neue Energie geben werden 
und uns erlauben werden, unsere Dienste auch in den neuen, die 
getan werden, fortzusetzen.
Ich danke allen, die mir geholfen haben, angefangen bei meinem 
Rat, aber auch allen Mitgliedern, die mir nahe standen. Ich 
danke Fulvia, dass ich als Vizepräsident jedes Mal, wenn ich ein 
Problem hatte, eine sichere Schulter war, auf die ich mich stützen
konnte. Ich danke Anna als Sekretärin des Clubs, und ich danke 
Delfina, die eine sehr anspruchsvolle Aufgabe im geselligen 
Umgang übernommen hat. Ich danke unserem Schatzmeister, 
Alberto, aufmerksam für die Ausgaben. Und ich danke Ihnen 
allen, dass Sie mir in diesem Jahr geholfen haben.
Ich bin froh, Piero heute Abend den Kragen übergeben zu können
und ihm das Wort zu geben. "
Und am Ende des Abends bedankte er sich für die Hilfe von 
Edoardo GERBELLI, der ihn das ganze Jahr über mit dem 
Bulletin und mit seinem Herzen unterstützt hat.

Jetzt liegt es an dem neuen Präsidenten Piero MINETTI. Der 
Anfang ist ein bisschen unsicher. Die Stimme verrät eine gewisse
Emotion, die langsam aber sicher und stark wird. Seine Worte 
bestätigen den Geist der Kontinuität, den wir in unserem Club 
umsetzen wollen.
Hier ist seine Vortragsrede.
"Guten Abend an alle, hier bin ich. Nur bereit.
Eine Menge Emotionen und viel Aufregung.
Der Druck begann und unter ihnen meine Frau: "Die Rede 
vorzubereiten / öffentlich zu sprechen ist nicht einfach".
Hier ist die Rede: 27 Seiten, weil ...... es nicht einfach ist, in der 
Öffentlichkeit zu sprechen.
Aber ich werde kurz sein.
Als einen richtigen Start von dem Dank.
An den Past President und an die Clubmitglieder, die mich mit 
der Auszeichnung geehrt haben. Ich hoffe, dass ich dem gerecht 
werde und das mir entgegengebrachte Vertrauen nicht 
enttäusche. Für jetzt kann ich nur Verpflichtung und maximale 
Hingabe sicherstellen.
Danke an euch alle. Es ist mir eine Freude, Sie so zahlreich zu 
sehen. Es ist wunderschön, aber ich bin noch mehr aufgeregt! 
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de conseils et ... .. de soutien moral. Pour l'année 201 8- 2019 le 
thème du Rotary International est "ARE INSPIRATION" Pour 
être inspiré. C'est ce qu'on nous demande en tant que membres 
des Rotary clubs, c'est une exhortation exigeante. Barry Rassin, 
prochain président du Rotary International, nous lance ce 
message: « Ne commencez pas à planifier des projets, ou en 
affectant les tâches: commencer par l'inspiration » .Cominciate 
éveiller l'esprit des Rotariens. Awaken the ANIMIQuesto est vrai,
nous avons à plusieurs reprises pris conscience même au sein de 
notre Club. Une certaine aliénation, la fatigue de motivation 
émerge de certains de nos partenaires. Insatisfaction que, au lieu
d'être abordé et discuté, les résultats dans un silence plus 
confortable et dans un départ conscient de la vie de l'esprit des 
membres Club.Risvegliare et les motiver en renouvelant l'esprit 
de l'adhésion du Rotary: voilà l'engagement de mon équipe et 
mon personale.Quindi: initiatives, contraintes (parmi les 
adopter un actionnaire), des moments de loisirs et de la culture 
pour renforcer les relations et de générer plus 
amicizie.Organizzeremo « soirées entre nous » pour parler de 
façon informelle sur divers sujets et questions d'actualité; 
principalement pour donner de l'espace à nos expériences et de 
connaître notre professionalità.E puis, et surtout, visant à des 
services sociaux, les jeunes et leurs projets à grande échelle la 
plupart des educazione.Progetti condivisi.Ricercheremo ayant 
un impact plus durable sans oublier un service Avant tout, nous 
aimons particulièrement: toucher certaines expériences 
volontaires avec les mains est émouvant et éducatif; Participer 
est facile et presque naturale.Ci also'll travail pour rechercher 
des ressources supplémentaires et je suis sûr que je vais avoir la 
coopération à cet égard (en particulier les femmes à organiser 
des événements de collecte de fonds). En parlant de femmes: 
merci à Luciana qui a participé à l'organisation de cette soirée 
PROJETS: nous les réaliserons, nous les améliorerons et 
DEVONS les faire connaître. Nous vous le dirons Le potentiel du 
Rotary à faire le bien est vaste mais très souvent il n'est pas 
pleinement exploité. Même au sein de nos clubs, de nombreux 
Rotariens ne connaissent pas suffisamment le Rotary pour tirer 
pleinement parti de ce potentiel. Nous ferons une « remise à 
niveau et formazione.CI cherchent! Désolé, j'arrête maintenant 
parce que je ne glisse pas avec mes pensées et mes intentions 
dans une sorte de comizio.Abbiamo déjà le gouvernement .... 
avec trois premiers ministres ... Reste près de moi et apporte-
moi des suggestions et des idées, encore merci et bonne 
continuation de la soirée. "Que pouvons-nous ajouter après ces 
mots? Seulement un grand, grand et infini souhait pour un bon 
travail, cette fois le contact de la cloche à la fin de la soirée a été 
fait avec deux mains. Il est ainsi scellé tellement emblématique 
du cours du club de poursuivre les valeurs de Rotary.Da « 
ROTARY FAIT LA DIFFÉRENCE » à « INSPIREZ »

Hier ist der Moment, in dem der scheidende 
Präsident die Regierung des Klubs dem neuen 
Präsidenten überlässt. Es ist ein sehr wichtiger 
Moment für den Club, wo die Synthese eines Jahres 
der Arbeit gemacht wird und der Einsatz für ein 
neues Jahr geplant ist.

"Übertragung von Lieferungen"
von Marco ROSSINI, Präsident 2017-
2018, an Piero MINETTI, Präsident 
2018-2019

Seit einiger Zeit verspürten wir bei einigen Mitgliedern ein 
gewisses Fibrillieren und dies erklärt den Grund: An diesem 
Abend feierten wir GRANDE die Verabschiedung von 
Lieferungen des Clubs.
Der Präsident Marco Rossini, sagte in seiner Eröffnungsrede des
Abends. "Ich übergebe den Stab gerne an Piero und ich bin 
sicher, er wird ein großartiges Jahr haben. Er ist die richtige 
Person, um eine Reihe von Aktivitäten in unserem Club zu 
machen.
Jeder von uns hat den Club in seinem Jahr mitgebracht und 
charakterisiert. Ich bin mir sicher, dass Piero ein großer 
Mehrwert sein wird. Ich möchte auch Maria Grazia ARDITI 
erwähnen, die nach Piero Präsident des Clubs sein wird: wir 
werden also zwei großartige Jahre vor uns haben.
Mein Jahr, kurz, war ein Jahr mit Höhen und Tiefen, aber ich 
bin mit dem, was getan wurde, zufrieden. Wir begannen ein 
wenig "leise mit kleinen Problemen, die mit Entschlossenheit 
konfrontiert waren, wurden gelöst. Am Ende meiner Amtszeit 
bin ich mit dem Klima zufrieden, das innerhalb des Clubs 
geschaffen wurde. Wir hatten zwei neue Mitglieder. Menschen 
von großem Wert, die unserem Club neue Energie geben werden 
und uns erlauben werden, unsere Dienste auch in den neuen, die 
getan werden, fortzusetzen.
Ich danke allen, die mir geholfen haben, angefangen bei meinem 
Rat, aber auch allen Mitgliedern, die mir nahe standen. Ich 
danke Fulvia, dass ich als Vizepräsident jedes Mal, wenn ich ein 
Problem hatte, eine sichere Schulter war, auf die ich mich stützen
konnte. Ich danke Anna als Sekretärin des Clubs, und ich danke 
Delfina, die eine sehr anspruchsvolle Aufgabe im geselligen 
Umgang übernommen hat. Ich danke unserem Schatzmeister, 
Alberto, aufmerksam für die Ausgaben. Und ich danke Ihnen 
allen, dass Sie mir in diesem Jahr geholfen haben.
Ich bin froh, Piero heute Abend den Kragen übergeben zu können
und ihm das Wort zu geben. "
Und am Ende des Abends bedankte er sich für die Hilfe von 
Edoardo GERBELLI, der ihn das ganze Jahr über mit dem 
Bulletin und mit seinem Herzen unterstützt hat.

Jetzt liegt es an dem neuen Präsidenten Piero MINETTI. Der 
Anfang ist ein bisschen unsicher. Die Stimme verrät eine gewisse
Emotion, die langsam aber sicher und stark wird. Seine Worte 
bestätigen den Geist der Kontinuität, den wir in unserem Club 
umsetzen wollen.
Hier ist seine Vortragsrede.
"Guten Abend an alle, hier bin ich. Nur bereit.
Eine Menge Emotionen und viel Aufregung.
Der Druck begann und unter ihnen meine Frau: "Die Rede 
vorzubereiten / öffentlich zu sprechen ist nicht einfach".
Hier ist die Rede: 27 Seiten, weil ...... es nicht einfach ist, in der 
Öffentlichkeit zu sprechen.
Aber ich werde kurz sein.
Als einen richtigen Start von dem Dank.
An den Past President und an die Clubmitglieder, die mich mit 
der Auszeichnung geehrt haben. Ich hoffe, dass ich dem gerecht 
werde und das mir entgegengebrachte Vertrauen nicht 
enttäusche. Für jetzt kann ich nur Verpflichtung und maximale 
Hingabe sicherstellen.
Danke an euch alle. Es ist mir eine Freude, Sie so zahlreich zu 
sehen. Es ist wunderschön, aber ich bin noch mehr aufgeregt! 
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Danke vor allem an diejenigen, die, weil sie heute Abend hier 
sind, einen schöneren Musikabend aufgegeben haben!
Danke an meine Freunde von Incoming Presidents, die das 
Engagement übernehmen, ihre Clubs mit mir zu leiten, ein 
"Glück" für ein Jahr der Zufriedenheit.
Ein besonderer Dank geht an Andrea, Giancarlo und Eraldo. 
Trotz ihrer letztjährigen Wahl ist es eine Quelle großer Freude 
für mich und den ganzen Club, sie unter uns zu haben.
Ich halte die Hoffnung auf dein zukünftiges Umdenken aufrecht. 
Sicher werde ich zur Verfügung stellen, Sie zu unseren 
interessantesten conviviali einzuladen ...... vergessen Sie nicht!
Ich danke Marco und seinem ganzen Team, die mir einen 
gesunden Club anvertrauen.
Und mit dem Geld, hoffe ich! Der Schatzmeister ist immer 
optimistisch und niemals ängstlich!
Ich gebe Marco mein Kompliment, weil er den Club trotz der 
Schwierigkeiten, des Unerwarteten und der schmerzhaften 
Aufgabe hervorragend geführt hat.
In kurzer See .... Aber als guter Seemann konnte er das Boot im 
Hafen mit Geschick und kaltem Blut führen.
Aber wisse, dass ich unter Seekrankheit leide und deshalb 
empfehle ich ... wir segeln auf dem See und versuchen, in 
Gelassenheit und Gemeinschaft der Absicht vereint zu bleiben.
So ruhig, aber nicht passiv.
Nicht Verzicht, sondern proaktiv.
Nicht mit den Händen in der Hand, sondern aktiv und engagiert 
im Service und im Clubleben.
Service, der anregend sein und möglicherweise von unseren 
Mitgliedern unterstützt werden muss. ... möglicherweise!
Ich bin zuversichtlich, weil das Team, das mich unterstützt, 
qualifiziert und zusammenhängend ist.
Schon bei diesen ersten Kontakten zeigte sich mir Verfügbarkeit 
und Unterstützung.
Ich werde ihre Unterstützung und Zusammenarbeit brauchen, 
um den Club in Harmonie und Freundschaft zu führen, um die 
Ziele zu erreichen, die wir definieren werden.

Hier ist der Rat: Ich möchte sie kurz erwähnen und bitten, 
aufzustehen; ein kurzer Applaus a t das Ende: sie Vertrauen für 
die Akzeptanz von carica.Beppe verdient zu haben mein 
Stellvertreter, dessen Erfahrung, die ich vertrauen, Anna Delfina
kostbare Sekretär und Präfekt immer disponibile.Alberto Donut 
Schatzmeister (bereits erwähnt) Dann werden in keiner 
bestimmten Reihenfolge: die Fulvia ' erleben Rotary verkörperte,
Roberto, Paola, Roberta, Paul Cividini und Paul Sanguettola, 
Antonio, Matteo Ferretti, Carlo, Elio und Clemente (zu denen ich 
die Kombination von Initiativen sah seine sprichwörtlich 
"Physique du Role" Entrust). Schließlich Maria Grazia die ich 
meine Glückwünsche für das Amt des Präsidenten 
nominato.Maria Gnade erneuere ... .. Sie noch ein Jahr haben !! 
besonderen dank an Edo Gerbelli, unentbehrlicher Präsenz mit 
rechtzeitigem Bulletin und „Antenne“ des Vereins an den Bezirk 
als Präsident der Verwaltung der Kommission. Apropos Distrikt 
Ich kann Nicoletta (Assistenzgouverneurin der AG) nicht 
vergessen, der ich viel zu verdanken habe, was Hilfe, Beratung 

und ... ... moralische Unterstützung betrifft. Für das Jahr 201 8- 
2019 lautet das Thema von Rotary International "SIND 
INSPIRATION". Das ist es, was wir als Mitglieder von Rotary 
Clubs gefragt bekommen - eine anspruchsvolle Ermahnung. 
Barry Rassin, der nächste Präsident von Rotary International, 
gibt uns folgende Botschaft: "Fange nicht an, Projekte zu planen 
oder Aufgaben zuzuteilen: Beginne mit Inspiration." Beginne 
damit, die Geister der Rotarier zu wecken. DAS ANIMITIUM 
ERWECKENDas ist wahr, wir sind uns selbst innerhalb unseres 
Clubs immer wieder bewusst geworden, eine gewisse 
Unzufriedenheit, eine motivierende Müdigkeit tritt auch bei 
einigen unserer Mitglieder auf. Unzufriedenheit, dass anstelle 
angesprochen und diskutiert zu werden, führt zu einer 
komfortableren Stille und in einer bewussten Abkehr von dem 
Leben der Club.Risvegliare Mitglieder Kopf und sie zu 
motivieren, indem Sie den Geist der Rotary-Mitgliedschaft zu 
erneuern: das ist das Engagement meines Teams und meine 
personale.Quindi: Initiativen, Spannungen (unter ihnen 
adoptieren sie einen Aktionär), Momente der Erholung und 
Kultur zu Beziehungen zu stärken und mehr 
amicizie.Organizzeremo „Abende unter uns“ zu erzeugen, 
informell über verschiedene Themen und aktuelle Ereignisse zu 
sprechen; vor allem Raum für unsere Erfahrungen zu geben und
unsere professionalità.E zu wissen, dann und vor allem bei 
sozialen Dienst richtet, Jugendliche und ihre educazione.Progetti
condivisi.Ricercheremo meisten Großprojekte mit nachhaltiger 
Wirkung, ohne einen Dienst zu vergessen vor dem wir besonders
gern sind: Das Berühren bestimmter freiwilliger Erfahrungen 
mit Händen ist bewegend und lehrreich; sich zu engagieren ist 
einfach und fast natürlich, wir werden auch daran arbeiten, 
zusätzliche Ressourcen zu finden, und ich bin mir sicher, dass ich
in diesem Sinne zusammenarbeiten werde (vor allem von 
Frauen, um Spendenaktionen zu organisieren). Apropos Frauen:
Danke an Luciana, die diesen Abend organisiert hat PROJEKTE:
Wir werden sie realisieren, sie verbessern und bekannt machen. 
Wir werden es Ihnen sagen: Das Potenzial von Rotary, Gutes zu 
tun, ist enorm, wird aber oft nicht vollständig ausgeschöpft. 
Sogar in unseren Clubs kennen viele Rotarier Rotary nicht 
genug, um dieses Potenzial voll auszuschöpfen. Wir tun einige 
‚Auffrischungs- und formazione.CI streben! Leider habe ich jetzt 
aufhören, weil ich nicht mit meinen Gedanken und meinen 
Absichten in einer Art comizio.Abbiamo bereits die Regierung 
rutschen würde .... mit drei Premierminister ... Das ist genug, 
bleib nahe bei mir und bring mir Anregungen und Ideen. 
Trotzdem danke und gute Fortsetzung des Abends. "Was können 
wir nach diesen Worten noch hinzufügen? Nur ein großer, 
großer und endloser Wunsch nach einem guten Job, diesmal mit 
zwei Händen am Ende des Abends. Die Kontinuität des 
Engagements des Clubs, die Werte von Rotary zu verfolgen, ist 
somit auf eine ikonische Weise besiegelt: Von "THE ROTARY 
MACHT DEN UNTERSCHIED" bis zu "YOURE INSPIRATION"
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Danke vor allem an diejenigen, die, weil sie heute Abend hier 
sind, einen schöneren Musikabend aufgegeben haben!
Danke an meine Freunde von Incoming Presidents, die das 
Engagement übernehmen, ihre Clubs mit mir zu leiten, ein 
"Glück" für ein Jahr der Zufriedenheit.
Ein besonderer Dank geht an Andrea, Giancarlo und Eraldo. 
Trotz ihrer letztjährigen Wahl ist es eine Quelle großer Freude 
für mich und den ganzen Club, sie unter uns zu haben.
Ich halte die Hoffnung auf dein zukünftiges Umdenken aufrecht. 
Sicher werde ich zur Verfügung stellen, Sie zu unseren 
interessantesten conviviali einzuladen ...... vergessen Sie nicht!
Ich danke Marco und seinem ganzen Team, die mir einen 
gesunden Club anvertrauen.
Und mit dem Geld, hoffe ich! Der Schatzmeister ist immer 
optimistisch und niemals ängstlich!
Ich gebe Marco mein Kompliment, weil er den Club trotz der 
Schwierigkeiten, des Unerwarteten und der schmerzhaften 
Aufgabe hervorragend geführt hat.
In kurzer See .... Aber als guter Seemann konnte er das Boot im 
Hafen mit Geschick und kaltem Blut führen.
Aber wisse, dass ich unter Seekrankheit leide und deshalb 
empfehle ich ... wir segeln auf dem See und versuchen, in 
Gelassenheit und Gemeinschaft der Absicht vereint zu bleiben.
So ruhig, aber nicht passiv.
Nicht Verzicht, sondern proaktiv.
Nicht mit den Händen in der Hand, sondern aktiv und engagiert 
im Service und im Clubleben.
Service, der anregend sein und möglicherweise von unseren 
Mitgliedern unterstützt werden muss. ... möglicherweise!
Ich bin zuversichtlich, weil das Team, das mich unterstützt, 
qualifiziert und zusammenhängend ist.
Schon bei diesen ersten Kontakten zeigte sich mir Verfügbarkeit 
und Unterstützung.
Ich werde ihre Unterstützung und Zusammenarbeit brauchen, 
um den Club in Harmonie und Freundschaft zu führen, um die 
Ziele zu erreichen, die wir definieren werden.

Hier ist der Rat: Ich möchte sie kurz erwähnen und bitten, 
aufzustehen; ein kurzer Applaus a t das Ende: sie Vertrauen für 
die Akzeptanz von carica.Beppe verdient zu haben mein 
Stellvertreter, dessen Erfahrung, die ich vertrauen, Anna Delfina
kostbare Sekretär und Präfekt immer disponibile.Alberto Donut 
Schatzmeister (bereits erwähnt) Dann werden in keiner 
bestimmten Reihenfolge: die Fulvia ' erleben Rotary verkörperte,
Roberto, Paola, Roberta, Paul Cividini und Paul Sanguettola, 
Antonio, Matteo Ferretti, Carlo, Elio und Clemente (zu denen ich 
die Kombination von Initiativen sah seine sprichwörtlich 
"Physique du Role" Entrust). Schließlich Maria Grazia die ich 
meine Glückwünsche für das Amt des Präsidenten 
nominato.Maria Gnade erneuere ... .. Sie noch ein Jahr haben !! 
besonderen dank an Edo Gerbelli, unentbehrlicher Präsenz mit 
rechtzeitigem Bulletin und „Antenne“ des Vereins an den Bezirk 
als Präsident der Verwaltung der Kommission. Apropos Distrikt 
Ich kann Nicoletta (Assistenzgouverneurin der AG) nicht 
vergessen, der ich viel zu verdanken habe, was Hilfe, Beratung 

und ... ... moralische Unterstützung betrifft. Für das Jahr 201 8- 
2019 lautet das Thema von Rotary International "SIND 
INSPIRATION". Das ist es, was wir als Mitglieder von Rotary 
Clubs gefragt bekommen - eine anspruchsvolle Ermahnung. 
Barry Rassin, der nächste Präsident von Rotary International, 
gibt uns folgende Botschaft: "Fange nicht an, Projekte zu planen 
oder Aufgaben zuzuteilen: Beginne mit Inspiration." Beginne 
damit, die Geister der Rotarier zu wecken. DAS ANIMITIUM 
ERWECKENDas ist wahr, wir sind uns selbst innerhalb unseres 
Clubs immer wieder bewusst geworden, eine gewisse 
Unzufriedenheit, eine motivierende Müdigkeit tritt auch bei 
einigen unserer Mitglieder auf. Unzufriedenheit, dass anstelle 
angesprochen und diskutiert zu werden, führt zu einer 
komfortableren Stille und in einer bewussten Abkehr von dem 
Leben der Club.Risvegliare Mitglieder Kopf und sie zu 
motivieren, indem Sie den Geist der Rotary-Mitgliedschaft zu 
erneuern: das ist das Engagement meines Teams und meine 
personale.Quindi: Initiativen, Spannungen (unter ihnen 
adoptieren sie einen Aktionär), Momente der Erholung und 
Kultur zu Beziehungen zu stärken und mehr 
amicizie.Organizzeremo „Abende unter uns“ zu erzeugen, 
informell über verschiedene Themen und aktuelle Ereignisse zu 
sprechen; vor allem Raum für unsere Erfahrungen zu geben und
unsere professionalità.E zu wissen, dann und vor allem bei 
sozialen Dienst richtet, Jugendliche und ihre educazione.Progetti
condivisi.Ricercheremo meisten Großprojekte mit nachhaltiger 
Wirkung, ohne einen Dienst zu vergessen vor dem wir besonders
gern sind: Das Berühren bestimmter freiwilliger Erfahrungen 
mit Händen ist bewegend und lehrreich; sich zu engagieren ist 
einfach und fast natürlich, wir werden auch daran arbeiten, 
zusätzliche Ressourcen zu finden, und ich bin mir sicher, dass ich
in diesem Sinne zusammenarbeiten werde (vor allem von 
Frauen, um Spendenaktionen zu organisieren). Apropos Frauen:
Danke an Luciana, die diesen Abend organisiert hat PROJEKTE:
Wir werden sie realisieren, sie verbessern und bekannt machen. 
Wir werden es Ihnen sagen: Das Potenzial von Rotary, Gutes zu 
tun, ist enorm, wird aber oft nicht vollständig ausgeschöpft. 
Sogar in unseren Clubs kennen viele Rotarier Rotary nicht 
genug, um dieses Potenzial voll auszuschöpfen. Wir tun einige 
‚Auffrischungs- und formazione.CI streben! Leider habe ich jetzt 
aufhören, weil ich nicht mit meinen Gedanken und meinen 
Absichten in einer Art comizio.Abbiamo bereits die Regierung 
rutschen würde .... mit drei Premierminister ... Das ist genug, 
bleib nahe bei mir und bring mir Anregungen und Ideen. 
Trotzdem danke und gute Fortsetzung des Abends. "Was können 
wir nach diesen Worten noch hinzufügen? Nur ein großer, 
großer und endloser Wunsch nach einem guten Job, diesmal mit 
zwei Händen am Ende des Abends. Die Kontinuität des 
Engagements des Clubs, die Werte von Rotary zu verfolgen, ist 
somit auf eine ikonische Weise besiegelt: Von "THE ROTARY 
MACHT DEN UNTERSCHIED" bis zu "YOURE INSPIRATION"
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